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BULLDOG
-Dentro del género del punk 
rock, durante casi tres 
décadas, la movida siempre 
se mantuvo centrada en las 
mismas bandas grandes 
surgidas a finales de los 80 
y principios de los 90. Daba 
la sensación que durante 
ese periodo no hubo recam-
bio con bandas que se hayan 
mantenido en el mainstream 
por varios años.  ¿Ves que en 
este contexto post pandemia 
finalmente encontramos un 
recambio generacional con 
banda que empiezan a llevar 
mucha gente y se posicionan 
como líderes de la escena 
para los próximos años? 

Sí, comparto lo que decís y de 
hecho lo empezamos a ver en 
eso en Buenos Aires, Rosario, 
San Luis y Córdoba y está 
buenísimo que suceda, porque, 
como siempre digo, con todo 
respeto, de otra forma solo 
quedarían las mismas bandas 
de siempre tocando para fies-
tas revival de los años 80s y 
90s. Entonces es necesario el 
recambio y la gente joven. De 
hecho, son los que más públi-
co generan. Sino veamos esta 
nueva movida del trap. Eso lo 
mueven mucho los jóvenes, si 
bien quienes estamos tocando 
hace muchos años, sabemos 
que son los sellos los que en 
definitiva deciden que estilos 
quieren meter y la gente ter-
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POST PANDEMIA NOS 
REINVENTAMOS, EMPE-
ZAMOS A HACER TODO 
SOLOS, SIN PRODUC-
TORA NI MANAGER. LO 
BUENO ES QUE NOS 
SUENA EL TELÉFONO. 
CREO QUE NOS PASA 
POR EL RESPETO QUE 
NOS GANAMOS EN 30 
AÑOS DE CARRERA.”

mina consumiendo eso.

-¿Hoy Bulldog sigue man-
teniendo público de todas 
las edades o sienten que los 
nuevos géneros de moda 
les han quitado seguidores 
jóvenes?

En los shows por suerte 
sigue habiendo eso de tener 
gente de todas las edades. Si 
tocásemos solo para los old 
school serían cada vez menos 
los que nos viniesen a ver, 
simplemente por un tema de 
edad. No sé si pasa en todos 
los géneros, pero el punk-rock 
quizás es una música, que por 
el estilo de las letras hace que 
para muchos adolescentes 
sea la puerta de entrada a los 
recitales.  

-Teniendo en cuenta que en 
cierta forma se ha democra-
tizado el acceso a la música 

y su promoción casi inme-
diata, lo cual tiene su lado 
positivo. ¿Qué te genera 
que bandas como ustedes 
tuvieron que pelearla duran-
te 10 ó 15 años para tener 
reconocimiento y hoy cual-
quier artista puede hacerlo 
en muy poco tiempo con un 
tema que la pegue? 

La verdad no me genera abso-
lutamente nada. Yo creo que 
está bueno hacer el camino, 
sino es como que no tenés 
los cimientos para hacer un 
edificio. De todos modos, es 
lo que decía anteriormente, lo 
que se escucha es lo que te 
muestran o quieren mostrar, 
porque es lo que le genera pla-
ta a los dueños de los sellos. 
De todos modos, creo que el 
tema no es solamente llegar 
sino mantenerse. Vamos a ver 
si dentro de 4 o 5 años estos 
artistas que hacen trap siguen 
tocando o están atendiendo un 
parripollo.

-Y en su caso, ¿Cómo logran 
seguir luego de 30 años 
juntos?

Nosotros por suerte nos 
hemos sabido mantener en el 
éxito, como otros grupos como 
2 Minutos o Cadena Perpetua. 
Haberse mantenido es un 
éxito en sí. Igualmente se ve el 
recambio generacional, y creo 
que es lo que nos hace man-
tenernos vivos y nos da ese 
plus para seguir avanzando. El 
secreto es moverse. 
Después tenés el contexto 

país, donde te rompés el orto, 
y vas a tocar por todos lados 
y te llevás dos pesos en el 
bolsillo. Muchas veces eso no 
te da el respaldo o las fuerzas 
para seguir empujando.

-¿Durante cuánto tiempo 
más se imaginan en la ruta?

Nosotros nos divertimos, y 
nos encanta hacer lo que 
hacemos y el grupo humano 
que tenemos es buenísimo.  
Ahora cuánto más tiempo más 
vamos a seguir no te lo puedo 
decir porque pasa lo mismo 
que con cualquier relación 
humana. Nosotros ya tenemos 
50 años y quizás algún día 
alguno de nosotros dice “yo ya 
me cansé de esto”. 

-¿Sentís que cumplieron 
todo lo que se propusieron 
cuando comenzaron?

No llenamos un River y esa 
nunca fue nuestra meta. 
Sin embargo, hay cosas que 
pasaron que nos excedieron 
de alegría, cosas que jamás 
imaginamos cuando empeza-
mos allá hacia fines de 1989 
con 16 años, como pudo haber 
sido grabar un disco, compar-
tir escenario con genios que 
escuchábamos de chicos como 
los Ramones, grabar y cantar 
un tema con Marky Ramone ó 
irnos a tocar por todo Latinoa-
mérica y España. Somos muy 
agradecidos. Al no ponernos 
un objetivo quizás tan grande 
e ir día a día, tener como meta 
divertirnos, hace que sigamos 



disfrutando lo que hacemos. 
Ahora como decía antes, ¿Por 
cuánto más? Y qué se yo, no 
podría decírtelo. 

-¿Qué sentís que cambió en 
la banda post pandemia? 

Post pandemia nos reinven-
tamos, empezamos a hacer 
todo solos, sin productora ni 
manager. 
Lo bueno que está pasando 
es que nos suena el teléfono. 
Creo que esto nos pasa por el 
respeto que nos ganamos al 
tener 30 años de carrera de 
trabajo honesto y respetuoso 
con los locales donde toca-
mos. Eso nos lleva a que hoy 
podamos trabajar con mejores 
producciones. Por ejemplo, 
ahora fuimos a Córdoba 

después de mucho tiempo y 
tocamos en un lugar hermoso 
que estaba lleno de gente. 
Nosotros no sabíamos qué iba 
a pasar, si íbamos a quedar 
olvidados o si íbamos a tener 
esta buena respuesta. Pasó lo 
mismo con San Luis.

-¿Sienten que la clave es 
seguir tocando y tocando 
por todo el país?

El trabajo es ese.  Nosotros 
hemos abierto el camino en 
Puerto San Julián, Río Grande, 
Playa Unión, donde no iba na-
die. Y ahora, para que tengas 
idea hasta Marky Ramone fue. 
Uno piensa que bueno haber 
abierto un camino, un circuito 
de música de rock, que es lo 
que a nosotros nos gusta. 



-¿Cuáles son los proyectos 
que se vienen el en el corto 
plazo?

Se viene este show en CABA, 
que es muy importante porque 
hace mucho que no tocamos 
ahí.  Además, nos quedaron 
muchas cosas pendientes 
porque en la pandemia cum-
plíamos 30 años e íbamos a 
hacer shows grandes tanto en 
Rosario como en Buenos Aires. 
Entre otras cosas íbamos a 
hacer un libro, hecho por un 
periodista rosarino del palo 
que es fan de la banda, que 
por suerte ahora ya estamos 
con la impresión. Va a ser de la 
historia de Bulldog pero vista 
desde el punto de vista del 
autor. No es una historia osten-
tosa contando mi vida privada.
Lo otro pendiente es un docu-

mental que estamos retoman-
do. Esto lo lidera Luis Hitoshi 
Díaz, quien ha hecho grandes 
documentales como el de 
Invasión 88, y también es muy 
amigo nuestro.
También tenemos dos videos 
nuevos por grabar del últi-
mo disco y muchas fechas. 
Tenemos todo lleno de acá 
a julio. Nuestra forma de ver 
el grupo es estar siempre en 
movimiento

-Por último, ¿Cómo haces 
para mantener nivel en 
la composición? Si uno 
analiza las bandas siempre 
los mejores discos de las 
bandas de punk rock son los 
primeros dos o tres.  ¿Cómo 
manejás la presión de estar 
a la altura de lo que en 
algún momento pegó tanto 

con temas que fueron muy 
radiales?

Cada disco tiene su tiempo. Ya 
lo analicé. Lo que se hizo en 
su tiempo es de ese tiempo, 
tenías una edad y te pasa-
ban ciertas cosas. Diez años 
después probablemente te 
pasaron otras cosas y tenías 
otras cosas para decir, o 
estabas enojado en el momen-
to de componer. Por lo tanto, 
si bien uno va aprendiendo y 
siguiendo una cierta forma de 
componer no aprendés qué es 
lo que te va a salir. No es ma-
temática, es inspiración, son 
momentos. Quizás estás triste 
y te sale un temazo. No hay 
fórmulas para mí, hay épocas 
y momentos y hay cosas que 
van saliendo. En este último 
disco nos relajamos mucho en 
la forma de composición. Ya 
andar buscando algo o cierta 
fórmula no va. 

-De hecho, en su último dis-
co, Filosopunk, se animaron 
a hacer un un cover de un 
tema de folklore, La noche 
sin ti, que fue el primer corte 
del álbum.

Sí, es un temazo y llegó al mi-
llón de escuchas. Me pasó en 
la pandemia que llegue a los 
Huayra. Los tenía de nombre y 
escuché la canción y dije que 
buena composición. La saqué 
con la guitarra y la armé en un 
estudio casero durante la pan-
demia. Se lo pasé a los pibes y 
lo armamos.

Bulldog, 30 años atrás.







¿Qué sensaciones te trae el 
Luna Park? 

Cada artista le pone su 
impronta, pero hay una 
atmósfera en ese lugar que 
es hermosa y desde que nos 
enteramos que vamos a tocar 
ahí, estamos muy contentos. 
Uno tarda en caer que va a es-
tar arriba del escenario porque 
las veces que fuimos fue como 
testigos de los shows. Por 
ahora es algo que nos entusi-
asma y tiene muy metidos en 
el trabajo para que las cosas 
salgan bien y sea una noche 
inolvidable.

Claramente la discografía de 
Los Pérez es más extensa 
de lo que puede durar un 
show. ¿Cuál es el criterio 
al momento de hacer una 
selección y que, de alguna 
manera, conforme a todos? 

En estos tiempos nos pasó de 
estar muy felices con el último 
disco, entonces la lista de 
canciones incluye a la mayoría. 
Estamos contentos con el 
resultado porque salen bien, y 
la gente que completa todo ha 
recibido muy bien el material. 
De esta manera, el show sigue 
arriba, se canta mucho y fes-
teja cada tema. Eso nos hace 
muy bien porque oxigena y 
permite jugar con las composi-
ciones más recientes. El eje 
de la noche será “Después de 

la tormenta” y, por supuesto, 
vamos a visitar todos los tra-
bajos anteriores.

Han hecho diferentes co-
laboraciones con artistas 
destacados y de la es-
cena emergente. Una de las 
última fue la emblemática 
“Murguita del Sur”, junto a 
la Bersuit. ¿Cómo se dio esa 
unión? 

En principio, hay admiración 
y amor eterno por esa gran 
banda. Tuvimos la suerte de 
contar con Dani Suárez en 
un ND Ateneo. Es un gran 
tipo y cantante. También 
compartimos shows con los 
Bersuit y viajamos juntos a 
Santiago del Estero. El último 
disco fue producido por Pepe 
Céspedes y Juan Bruno, así 
que siempre nos encontramos. 
De ahí surgió la oportunidad 
de subir y cantar “Murguita 
del sur” cuando repasaron en 
Obras su disco “De la cabeza”. 
Que tenga la deferencia de 
invitarme es algo que uno 
agradece eternamente.

¿Te llamó la atención algún 
proyecto nuevo? 

Sí, siempre hay cosas que 
te atraen. La música es algo 
tan vivo, y a la vez está en 
movimiento permanente. 
Si bien yo pertenezco a un 
género clásico, que es el de  

Tras varios conciertos mul-
titudinarios y giras por todo 
el país, Los Pérez García se 
reencontrarán con su público 
el próximo viernes 2 de junio 
para darlo todo durante su pri-
mera presentación en el mítico 
estadio porteño.

¿En qué momento se en-
cuentran Los Pérez García? 

Beto Olguín: Nos encontramos 
muy bien, trabajando acti-
vamente y mirando de reojo 
que el 2 de junio tocamos en 
el Luna Park; así que vamos 
craneando el show de a poco.

¿Te acordás cuál fue la 
primera banda o artista que 
viste en ese lugar? 

Pudo ser Charly, cuando tuvo 
a la banda maravillosa GIT. 
Me acuerdo de la puesta en 
escena y que empezó con la 
canción “Piano Bar”. Fue algo 
increíble.

LOS PÉREZ GARCÍA
LA BANDA LLEGARÁ POR PRIMERA 
VEZ AL LUNA PARK COMO ANFI-
TRIONA DE UNA CELEBRACIÓN 
AL BUEN ROCK QUE NOS TIENE 
ACOSTUMBRADOS.
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rock canción, siguen habiendo 
bandas nuevas y quizás otras 
propuestas que no tienen que 
ver con lo que hago y están 
explotando. Eso enriquece la 
escena, más allá de los gustos. 
Está bueno que los chicos que 
se expresan distinto o a su 
manera, tengan artistas que 
los representen.

¿Cuál es la causa que man-
tiene vigente esas ganas de 
seguir sacando discos, más 
allá de la inmediatez de los 
sencillos? 

“Después de la tormenta” es el 
primer trabajo que no publi-
camos en formato físico, pero 
tengo la esperanza de que 
salga en vinilo. Lo que hicimos 
fue poner dos adelantos y pre-
sentarlo completo. Tengo la 
costumbre de pensar en agru-
par canciones, sean nueve, 
diez u once. También entiendo 
que la dinámica va cambiando 
y hay que tirar una noticia 
cada tanto para mantener 
viva la llama. En definitiva, lo 
que todos queremos es hacer 
canciones buenas, que la 
gente las escuche y le lleguen 
al corazón. No hay formato ni 
plataforma que cambie eso, en 
el fondo seguimos buscando 
realizarnos como hacedores 
de ellas.

Si tuvieses que tomar una 
canción de esta última obra 
para compartir con los lec-

tores de Rock.com.ar, ¿cuál 
sería? 

Podría ser “Mirando el fuego” 
o “A otra parte”, pero la 
verdad es que mencionaría 
el disco entero porque me 
gusta mucho y no es común 
que se dé. Frase hecha o no, 
encuadra perfectamente con 
este álbum.

¿Por qué la gente no debería 
perderse este próximo con-
cierto?  

Yo creo que los shows de Los 
Pérez García suelen ser festi-
vos y emotivos. Intentaremos 
hacer el resumen de todo eso 
y pasar por todos los temas 
que sabemos que la gente 
disfruta, canta y vive junto con 
nosotros. Será una gran fiesta 
y esperamos que quede en la 
memoria de todos con cariño.



EL PROYECTO QUILMEÑO PRESEN-
TA UN SEGUNDO ADELANTO DE SU 
PRÓXIMO ÁLBUM. “DEFINITIVAMEN-
TE SE PRESTA A SER ESCUCHADA 
EN RUTA”, PROPONEN, Y NOS ADE-
LANTAN QUE EN JUNIO TENDRÁN 
PRESENTACIONES.
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DOS COMODINES
banda, ya que seguimos en 
plena celebración de nuestro 
vigésimo aniversario en el 
circuito musical. Después de 
haber estado en este camino 
durante tanto tiempo, decidi-
mos volver a nuestras raíces 
y componer una canción que 
haga honor a esos primeros 
años en la música y a nuestras 
influencias.

¿Cuáles fueron los mayores 
desafíos dentro del estudio?

Para este sencillo se repitió la 
fórmula de “Noche de Rock”, 
una de nuestras canciones 
más escuchadas. La voz 
líder volvió a estar a cargo de 
Alejandro Galliano, guitarrista 
y fundador de Dos Comodines. 
Los coros fueron grabados por 
nuestro cantante, Nicolás Ar-
gento y, como en la mayoría de 
los últimos trabajos, la mezcla 
quedó en manos de nuestro 
ingeniero Julián Galliano. La 
masterización fue realizada 
por Agustín “Tinu” Cerqueiro 
en California (Estados Unidos).

¿Qué buscaron transmitir a 
nivel conceptual?

Buscamos transmitir nuestra 
madurez y experiencia en la 
industria musical, pero sin 
perder la esencia que nos hizo 
llegar hasta acá. Quisimos 
demostrar que seguimos 
siendo fieles a nuestro estilo 

musical, pero que también 
somos capaces de evolucionar 
y adaptarnos a los cambios del 
mercado. En el videoclip que 
acompaña esta canción, la tra-
ma de la persecución policial 
fue elegida porque, para noso-
tros, representa la intensidad 
y el sentido de urgencia que 
queríamos transmitir a nuestro 
público.

¿Tienen conexión con “Can-
tando mi Rock and Roll”?

El único aspecto en que se 
conectan nuestros últimos 
dos lanzamientos es en la 
fórmula de la producción de 
ambos. A “Cantando mi Rock 
and Roll” se le dio un enfoque 
más suave y emotivo, mientras 
que el sonido de “Sigo y digo” 
es más crudo. Apunta a atraer 
a aquellos que buscan una 
experiencia más enérgica y 
visceral en la música. Las dos 
tienen su lugar particular en 
nuestro repertorio y es impor-
tante apreciar la singularidad 
de cada una.

¿Qué mejoras técnicas les 
gustaría destacar?

Pocas veces incluimos efectos 
de sonido externos, pero en 
“Sigo y digo” realmente nece-
sitábamos transmitir al oyente 
esa sensación de persecución, 
acompañado de guitarras ra-
biosas y la columna vertebral 

Dos Comodines es un proyecto 
de rock cuya trayectoria le 
permite compartir escenario 
con bandas destacadas como 
Kapanga, Cielo Razzo y Las 
Pastillas del Abuelo, por men-
cionar algunas.
Durante el 2022 sale nueva-
mente a la ruta, esta vez por 
la Costa Atlántica donde se 
presenta exitosamente en las 
diferentes ciudades que com-
prenden la región. También es 
convocado por el municipio de 
Quilmes y Chascomús a los fi-
nes de celebrar los carnavales.

Este año lo encuentra motiva-
do a lanzar un nuevo álbum, 
del que se desprende “Can-
tando mi Rock and Roll”, como 
primer corte, y “Sigo y Digo”, 
como segundo adelanto dispo-
nible en todas las plataformas.

¿En qué momento y contexto 
nace este nuevo sencillo?

“Sigo y digo” nace en un 
momento muy especial de la 



que forman el bajo y la batería 
(sencilla pero bien pesada). 
Todo esto, procesado con el 
equipamiento de alta gama 
aportado por Cerqueiro.

¿De qué manera acompaña la 
propuesta audiovisual?

Acompaña de manera integral, 
ya que la trama complementa 

y narra de manera visual la 
historia que se cuenta. El uso 
de sirenas y la persecución 
policial se ajusta a la concep-
tualización de la canción y 
permite crear una experiencia 
envolvente para el espectador. 

Si tuviesen que sugerir un 
lugar para escuchar esta 
canción, ¿cuál sería?

Dale es una publicación 
de Cooperativa de trabajo 
Cerca de la Revolución Ltda
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Karina Dos Santos, Lucas Seoane, 
Nan Hougham y Vanesa Spacca-
vento.
Editor responsable: Diego Gassi
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Definitivamente se presta a ser 
escuchada en ruta, gracias al 
ritmo enérgico que logramos. 
Lo decimos con conocimiento 
porque ya la probamos con 
amigos cercanos y familiares y 
la devolución fue espectacular. 
Un rock con estribillo pegadizo 
nunca falla en un viaje.



BAJO EL ALTER EGO DE DEASE, EL 
CANTANTE, COMPOSITOR, ACTOR 
Y MODELO FRANCISCO BACCEGA 
EDITA SU PRIMER ÁLBUM SOLISTA, 
“ANFIS | BENA”
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DEASE
“Si hay algo que me propuse 
mostrar, o en cierta forma 
evidenciar con mi relato, es que 
es posible soñar otros mun-
dos además de este –afirma 
Dease-. Es posible escribir un 
cuento, inventar una historia, 
y habitar esa realidad soñada, 
producto de la quimera, en la 
que no hay verdades corruptas, 
ni símbolos decapitantes. Todo 
fluye, porque todo es nada, 
y logra renacer gracias a la 
magia henchida de la insigne 
fantasía”.

¿De qué trata “Anfis Bena”?

Es un disco que nace a partir de 
un sentimiento de extranjería 
para con el mundo externo: la 
idea/noción de sentirse turista, 
foráneo, en la realidad común 
y lo que nosotros apercibimos 
como un “afuera”. Desde muy 
chico, para ser más concreto 
desde que tengo uso de razón, 
me sentí un completo extraño 
en la vida misma y en todo 
aquello relacionado con el fútil 
hábito. Siempre las relaciones, 
particularmente sus inter-



cambios, me traslumbraron 
superfluas y encontraba un 
pringoso vacío en la mera 
anuencia de asistir al mundo y 
colegir que todo sea tan volátil. 
En la medida que fui creciendo, 
y los años pasaron, mi visión 
por sobre las cosas se fue agra-
vando, pero también el mundo 
que me rodeó fue cambiando 
y deviniendo en bloques cada 
vez más errantes. Es así que 
al chocar de lleno contra la 
realidad y entender verdade-
ramente sus formas, decidí 
escribir este disco basado en la 
búsqueda de una significancia 
empírea, llámese “trascen-
dencia espiritual”, capaz de 
inmortalizarme, capaz de saber 
nombrarme y capaz de poder 
narrar. Para mí las narraciones 
sueldan relatos, y los relatos 
son mecanismos divulgadores 
de sentido e identidad.

¿Cuándo sentiste que esta-
bas listo como artista para 
entrar a grabar tu primer 
disco?

Cuando no encontraba otro 
remedio que la propia música y 
el anzuelo de la necesidad era 
más brusco que la pértiga del 
saber. Como dice Rilke: “Una 
obra de arte es buena cuando 
surge de una necesidad”. En 
esa índole de su origen está su 
juicio y, en ese juicio, gravita el 
llamado a ser artista.

¿Cómo viviste todo el proce-
so de producción y grabación 
y cuáles fueron los senti-
mientos una vez que escu-

chaste el álbum terminado?

A decir verdad, el proceso de 
producción y grabación fue lo 
que más disfruté porque no 
hay nada que me plazca más 
que la férvida expectativa, y 
el misterio que, en mayor o 
menor medida, envuelve a esa 
expectativa tan dulce. Cuan-
do estás haciendo un álbum 
todo su contenido se halla 
muy fecundo y, en efecto, es 
muy gratificante penetrarlo 
con ideas, motivos y sensa-
ciones andantes. Es, como en 
el sexo, cuando más viva se 
halla la pasión. Luego, una vez 
lo acabas, no es que deja de 
gustarte ni resulta insípido, 
pero se vuelve algo completo, 
con forma, inteligible; fácil de 
designar bajo el saber de los 
sentidos. Claramente hay algo 
en todo el proceso evolutivo 
que se muestra muy intere-
sante a ser concreto y, si bien 
cuando lo es, luce hermoso, la 
realización previa guarda más 
incertidumbres que la mera 
corporalidad. Aún así, es muy 
regocijante esgrimir la pieza 
terminada porque recién ahí es 
cuando comenzás a habitarla. 
Si antes la viviste, porque la 
estabas construyendo y le 
estabas buscando una forma, 
ahora la habitás porque esa 
búsqueda te ha enseñado a 
vivirla y te ha permitido otor-
garle una forma.

¿A qué le canta Dease?

Dease le canta a la oscuridad, 
pero no a cualquier tipo de 

oscuridad. Sino más bien aque-
lla que vive dentro nuestro y 
muchas veces cobra el nombre 
de “alienación”, “margina-
lidad”, “locura”, “romance”, 
“homosensualidad”, “nostal-
gia”, “vacío”, “culpa”, “caos”, 
etc; todo tipo de fenómenos, 
y epifenómenos, propensos a 
ser cohibidos, aplacados y mu-
tilados desde la mirada ajena. 
Porque, tristemente, tendemos 
a definirnos a partir de una mi-
rada externa y, tristemente, los 
otros solo nos aceptan heridos 
y mutilados. “Es tedioso hablar 
de alienación”; “es tedioso 
hablar de marginalidad”; “es 
insano estar loco y escudriñar 
la locura”; “es de estúpidos 
enamorarse y creer en la idea 
un profuso romance”; “es 
absurdo escarbar en la sexua-
lidad porque uno ya prelimi-
narmente está definido”; “es 
absurdo ceder a la nostalgia 
porque solo el tiempo presente 
es lo que importa”; “es inútil 
pensar en la culpa porque la 
culpa es un invento cristiano”, 
y todo esa clase de impudicias 
son las que acaban maniatan-
do a una sociedad y engen-
drando una oscuridad, la cual, 
lejos de ser individual o exclu-
sivamente propia, es colectiva. 
Por consiguiente, la oscuridad 
interna es lo que más disfruto 
retratar. A veces lo hago desde 
una óptica subjetiva y a veces 
desde una óptica más global. 
Pero casi siempre tiendo a es-
cenificarlo desde la mirada de 
un alter ego que protagoniza 
mis canciones y convalida mis 
sensibilidades: Dease.
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“Representa un momento de la 
vida, de mi vida, expresado en 
canciones –explica Popi Tass-. 
Me gusta verlo como la simple 
analogía de pensar la vida 
como un viaje, pero también 
que se pueda interpretar de 
distintas maneras. Este nuevo 
disco está muy relacionado 
con los afectos, algo que 
valoré muchísimo al transitar 
la pandemia y que, sin duda, 
son mi equipaje favorito: el 
amor, la amistad, la familia y la 
música”.

¿En qué se diferencia con 
“Canciones escondidas” 
(2019)? 

“Canciones escondidas” es 
un disco 100 por ciento pop, 
que es lo que quisimos hacer. 
Canciones con estructuras 
bastante clásicas y mismo la 
instrumentación. Era mi carta 
de presentación y me encan-

ta como tal. En “Buen viaje” 
hay una búsqueda diferente, 
aparecen otras facetas mías, 
hay más mezcla de géneros, 
me permití correrme un poco 
del clásico pop y traer algunas 
cositas del indie. Siempre 
acompañada de los grosos que 
trabajan conmigo: Gastón Bal-
has que arregla y produce mis 
canciones, Mariano Chacón 
Aguilar que participó muchí-
simo en lograr los climas con 
samplers y el “Mono” David 
Maza desde la bata también 
buscando detalles nuevos. 
En “Buen viaje” también está 
invitada Sassa Tassara, en 
una canción especial para mi 
mamá.

En 2020 me dijiste que tu 
primer disco era “un sueño 
hecho realidad”, ¿qué sig-
nificado tiene para vos este 
segundo álbum? ¿Cómo lo 
definís?

¡Sí, que lindo! Así fue, un sueño 
hecho realidad. El sueño sigue. 
A veces, sostener una carrera 
como artista independiente 
se vuelve muy cuesta arriba, 
y cada logro se vive como un 
sueño. Igual, más allá de eso, 
este segundo álbum significa 
que sigo acá, a pesar de todo, 
que quiero seguir haciendo 
música, que no bajo los brazos, 
que no me quedo quieta y que 
voy a seguir viaje con mis can-
ciones. Están todos invitados a 
viajar conmigo.

Hay pop, folk, indie, ¿sentís 
que encontraste el sonido que 
querés que te represente?

Me encanta como quedó “Buen 
viaje” y el sonido me súper 
representa en este momen-
to. Soy muy honesta con mi 
música, hago lo que siento, 
realmente soy yo. Pero me 
gustan demasiadas cosas. 
Así como canto pop, te canto 
metal y esas distintas facetas 
me divierten mucho. Ojalá siga 
en movimiento y pueda seguir 
representándolo en mi música, 
con cosas clásicas y cosas nue-
vas que vayan apareciendo.






